

学校通信『自分に自信と夢を』第91号 文責 古澤

郷土に誇りを ~「増築・改修工事」関係者の方々へ感謝~

3月25日完成です

学校通信では「増築・改修工事」のタイトルで工事の様子等を11回に渡り掲載してきました。

今号では、「夢サミット」の一つとして、環境美化委員会の取組を紹介します。環境美化委員会では、工事関係者の方々へインタビューをして、動画にまとめて、給食時間に流してくれました。

いよいよ3月25日には、新校舎が完成します。工事関係者の方々の想いを知り、感謝の心を育むインタビュー動画をありがとうございました。



こんにちは、環境美化委員会です。今年、大津小学校では、いろいろな工事が行われています。環境美化委員会では、私たちのために、学校の環境を整えてくださっている工事の方々が、どんな思いで働いておられるのかを、皆さんに伝えたいと思い、インタビューをしてきました。今回、御協力いただいたのは、坂本さん・鶴本さん・大嶋さんです。よろしくお願ひします。

質問1：大津小学校では、どのような工事をされているんですか。

⇒ 工事の内容は、教室を1階が4教室、2階が4教室、合計8教室を造っています。それに伴って、電気工事・水道工事を行っています。

質問2：何人で工事をされているんですか。

⇒ 今日は29名です。工事が始まり今までで、のべ2000名で工事をしています。

質問3：毎日何時間働いておられるんですか。

⇒ 工事現場は、朝の8時から夕方の5時までです。途中で昼休みや休憩を取っています。

質問4：仕事をしていて、嬉しいことは何ですか。

⇒ 思い通りに造っているものができたときや、使う人が喜んでくれた時です。

質問5：仕事をしていて、大変なことは何ですか。

⇒ 大変なことは、他の工事関係者の方々と打ち合わせをしながら工事を進めなくてはならないので、打ち合わせや工事の細かい調整が必要になってきます。

質問6：どのような思いで工事をされていますか。

⇒ 使っていただける子どもたちが安全に、そして快適に使っていただけるようにと思って工事をしています。

質問7：新しい校舎をどのように使ってほしいですか。

⇒ 私たち工事関係者が愛情を持って造りますので、子どもたちも愛情を持って新しい校舎を使ってほしいです。



(インタビューをしての感想) 僕は、インタビューをして、工事の方が一生懸命に働かれていることを知りました。だから、感謝の気持ちを持ちたいと思いました。僕は、二千人も働いていることを初めて知って、新しい校舎を大切に使っていきたいと思いました。

皆さんは、どんなことを思いましたか。これからも、様々な所で工事の方々を見ることがあると思います。感謝の気持ちを持って、工事の方々にあいさつをしたり、校舎を使ったりしましょう。これで終わります。